

Studiengangspezifische Qualifikationen für den Studiengang MSc Biochemistry and Molecular Biology

Dieses Formular dient als Ergänzung des Online-Antragsformulars von uni-assist e.V. und der für eine formgerechte Bewerbung geforderten Unterlagen, wie sie auf dieser [Seite](#) genannt werden. Es stellt nicht die Bewerbung auf Zulassung in den Masterstudiengang Biochemistry and Molecular Biology dar. Dieses Formular kann auf freiwilliger Basis einreicht werden. Die von Ihnen getätigten Angaben müssen durch die entsprechenden Dokumente nachgewiesen werden. Dieses Formular allein wird nicht als Nachweis der fachlichen Qualifikation betrachtet, ist jedoch für die Bearbeitung der Bewerbungen als Unterstützung vorgesehen.

Subject-specific qualifications for the degree program MSc Biochemistry and Molecular Biology

This form serves as a supplement to the uni-assist e.V. online application form as well as all required documents and certificates as stated on this [page](#). This form alone does not represent and will not be considered as an application for admission to the master's degree program Biochemistry and Molecular Biology. This form can be submitted on a voluntary basis. Please note that you need to submit documentary evidence in addition to the data you entered. This form alone will not be considered as proof of academic qualifications. However it will assist the Chair of the Examining Board in evaluating your academic credentials.

Angaben zur Person / personal information:

Name / last name

Vorname / first name

Uni-assist Bewerbernummer / Uni-assist ID

E-Mail-Adresse / E-mail address

1. Bitte geben Sie den Titel Ihres ersten berufsqualifizierenden Hochschulabschlusses in einem für den Masterstudiengang wesentlichen Fach/Studiengang wie Biologie, Biochemie, Biowissenschaften, Biotechnologie, Biomedizin oder einem verwandten Fach/Studiengang an.

***1.** Please enter your undergraduate degree in a subject essential for the master's degree program such as biology, biochemistry, biosciences, biotechnology, biomedicine or related.*

2. Bitte geben Sie die Module und die erworbenen Leistungspunkte an, mit denen Sie die geforderten Kenntnisse in der Molekularbiologie und Biochemie im Umfang von mindestens 60 Leistungspunkten nachweisen.

***2.** Please enter your courses and credit points that demonstrate you meet the minimum credit requirement of 60 in molecular biology and biochemistry.*

